

SAN JUAN

21-10-66

REUNION DEL PLENO MUNICIPAL

SAN JUAN (De nuestro corresponsal M. Sánchez Buades).—El pleno municipal ha celebrado su primera sesión extraordinaria bajo la presidencia del nuevo alcalde, don Rafael Carrillo Sala. En el curso de la misma se estudiaron minuciosamente las cuestiones de más urgente solución y se fijó el orden de prioridad que se deberá dar a cada asunto, en relación con su importancia y necesaria urgencia. Se trató especialmente de la adopción de algunas mejoras en el interior y exterior del mercado de abastos, éstas de suma necesidad para el desarrollo del mercadillo de los sábados. También se estudió con el arquitecto municipal diversos temas relacionados con las nuevas entradas de la población ante la inminente ejecución de la nueva autopista para el desvío de la travesía por San Juan de la carretera general de Valencia.

Se acordó enajenar, mediante subasta pública y en forma reglamentaria, seis parcelas de terreno procedentes del proyecto de ampliación y urbanización parcial de esta villa, en la avenida de Eduardo Aunós, conocida también por Diagonal a la playa.

Igualmente quedó acordado, subvencionar con la cantidad de 25.000 pesetas a la Comisión de las Fiestas en honor al Santísimo Cristo de la Paz de este año.

Para cubrir la vacante dejada en la Comisión municipal de Hacienda y Mercados por el nuevo alcalde, quedó designado el concejal don José Ramón Baeza Lloréns.

Finalmente, quedó enterado el

pleno del decreto del Ministerio de la Gobernación sobre convocatoria de elecciones municipales algunos acuerdos al respecto.

UN RUEGO AL SEÑOR ALCALDE

Me consta, señor alcalde—porque fui testigo de excepción en la reseñada reunión, primer contacto con sus colaboradores— el interés personal y el acierto con que planteó y resolvió algunos de los problemas que nuestra villa tiene pendientes, y cuya solución es de primordial necesidad para el bienestar del vecindario, y para que nuestro pueblo pueda responder dignamente a la justa fama y merecido renombre alcanzado como apetecida estación veraniega e invernal.

Yo sé que en breve quedarán arregladas las calzadas y aceras de muchas de las calles, necesitadas de estas mejoras. Yo sé que va a acometerse con urgencia el ornato y limpieza de la población. Yo sé que van a estudiarse muchos e importantes proyectos. Y yo sé que su entusiasmo, reflejado en esta ocasión, y el de sus concejales, conseguirán transformar bien pronto estos anhelos en espléndidas realidades.

Pero me voy a permitir, señor alcalde, hacerle unas observaciones. Que no son mías, porque este corresponsal, en ésta como en muchas ocasiones, no es más que el humilde portavoz de la opinión popular. En estas sugerencias van condensadas algunas aspiraciones y muchas ilusiones del pueblo que presidís y

Benimagrell está esperando es cuelas para sus hijos, que hoy no tiene. Sabemos que vuestro digno antecesor se ocupó con ahínco de este problema, que no pudo dejar solucionado porque las dificultades se fueron multiplicando. Muchas logró superarlas, pero otras insalvables de momento, consiguieron paralizar un proyecto que es de vital importancia para la formación educativa de los niños de esta popular y populosa barriada.

También espera Benimagrell que el servicio de aguas potables llegue hasta sus últimas viviendas. Los carretones, los cántaros, los poco agradables artículos que a veces se exhiben en la fuente pública dicen bien poco en favor de todos, al tiempo que supone una molestia para las amas de casa tener que recorrer grandes distancias para proveerse del líquido elemento. También es una aspiración justa y necesaria.

A las mismas puertas de San Juan se está levantando una nueva zona urbanística, bonita y atractiva: la zona industrial del Salt y su atractiva colonia aneja. También esta zona tiene planteado el mismo problema: total carencia de agua para las necesidades personales y de las florecientes industrias allí instaladas. Las dificultades que obstaculizan la solución de esta cuestión son muchas. Pero todos confiamos, y en mayor grado, los más directamente afectados, que el interés y entusiasmo de nuestro nuevo alcalde y de todos nuestros municipios, conseguirán superarlas, para transformar a San Juan en un verdadero jardín para deleite de todos.